
MAIS RECURSO: MINISTÉRIO DA SAÚDE
ANUNCIA INVESTIMENTO DE CERCA DE R$
180 MILHÕES EM MINAS GERAIS

A ministra  da  Saúde,  Nísia  Trindade  Lima,  anunciou,  nesta  sexta-feira  (21/07),  em Belo
Horizonte, que serão investidos cerca de R$ 180 milhões em Minas Gerais. De acordo com ela, a
verba é resultado de uma revisão feita junto aos estados e aos municípios.

 

Os investimentos vão para:

R$ 33,4  milhões:  para  as  cidades  de  Contagem (Metropolitana),  Governador  Valadares  (Leste),
Cristais (Sul) e Serra do Salitre (Triângulo).

R$  103,6  milhões:  para  os  hospitais  filantrópicos  como  o  Risoleta  Neves,  o  Sofia  Feldman,  o
Universitário da Faculdade de Ciências Médicas, o Complexo Hospitalar São Francisco e a Santa Casa
de Ouro Preto.

R$ 50,9 milhões: para 32 unidades de saúde em Minas Gerais que combatem o câncer.

 

'Cannabis'

Sobre a decisão da Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa) em proibir a importação
da cannabis in natura a partir da última quinta-feira (20/07), a ministra disse que esse tema é objeto
de uma agenda de pesquisa no Ministério da Saúde e está avaliando a orientação frente a essa
questão.

"Nós estamos avaliando no Ministério da Saúde a orientação frente a essa questão, mas a
decisão da Anvisa não abrange medicamentos, que continuam sendo importados sem restrição",
disse Nísia.

A proibição se estende a qualquer parte da planta e o foco são as chamadas "flores", que
concentram os princípios ativos medicinais e psicoativos da cannabis, que é a planta da maconha.

O uso de medicamentos feitos à base de cannabis não sofreu mudanças. Desde 2015 a Anvisa
permite a importação de produtos com princípios ativos extraídos da planta. E, a partir de 2019, a
agência  reguladora  passou  a  permitir  a  venda  de  produtos  com substâncias  da  cannabis  em
farmácias.

 



'Mais Médicos' e Covid-19

Com relação ao programa "Mais Médicos", Nísia falou que serão abertas 368 vagas para Minas
Gerais e, atualmente, 242 profissionais trabalham no estado no programa.

Nísia também elogiou a pesquisa da vacina brasileira contra a Covid-19, capitaneada pela
Universidade Federal de Minas Gerais (UFMG). A fase 1 de testes em humanos da SpiN-Tec indica que
ela é segura e induz uma resposta imunológica nos vacinados.

A expectativa é que a fase 2 dos testes clínicos comece em agosto, com participação de 360
voluntários. Já os estudos de fase 3 devem ser iniciados em 2024, com testes em aproximadamente 4
mil pessoas. A previsão é que a vacina seja disponibilizada em 2025.
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